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たくさんの人によって自分たちの生活が支えられ

ていることを知った。 

知らないことをたくさん知ることができて、すご

くいい経験になりました。 

億を超える予算があることにすごく驚きました。

市民のことを考えているなと改めて思いました。 

発言時間に合わせられるのはさすがと思いまし

た。 

質問をするときはすごく緊張して手が震えまし

た。皆さん優しくて聞きやすく、本当にすごいと

思いました。楽しくて勉強になりました。 

初めて見たり聞いたりしたことがたくさんあっ

て、楽しかったです。 

発言残時間でぴったり発言をしているのはすごい

と思いました。 

年間の予算が 1,700 億円を超えていたのと、学校

に使う予算も多くて驚きました。 

議場のデザインが小田原の梅のマークだというこ

とを知れてよかったです。 

いろいろなところを見たりして、とても楽しかっ

たです。特に議長の部屋に入れたのが貴重でとて

もよかったです。 

ありがとうございました。 

いろいろなところを見たり、席に座ったりして楽

しかったです。 

一番驚いたのは、議場の席が座ると前に動くこと

でした。どのいすも座り心地がよかったです。 

初めて来ましたがすごかったです。 

中学生になっても漢字のスキルをがんばります。 

小田原市内の税金を少なくしてもらえるといいで

す。 

説明がとても分かりやすかったです。 

いすは寝てしまいそうになるくらい快適でした。 

知っていることもありましたが、知らないことも

たくさんあったので、面白かったです。 

発言時間が決められていてびっくりしました。 意見を言える時間が決まっているので、厳しいと

思いました。 

初めて来て、いろいろ分かったことがたくさんあ

って楽しかったです。 

今日はありがとうございました。 

議員の方の説明がとても分かりやすかったです。 
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質問の答えがすごく分かりやすくてよかったで

す。 

議長の席に座ったりと、初めてのことばかりでと

ても楽しかったです。 

質問の答もいろいろ聞くことができて、大変だな

と思いました。 

カメラやマイクが見えないように付けられている

とは知りませんでした。 

すばらしい見学をさせていただき、ありがとうご

ざいました。 

いろいろなことを知れてよかったです。 

議会のときはどんな様子なのか気になりました。 

憶単位の予算が出てきたのにはびっくりしまし

た。今日はありがとうございました。 

議長席がすごかったです。 議員の方の説明がとても分かりやすかったです。 

いろいろな部屋を見れて面白かったです。 

質問にもコンパクトに分かりやすく答えてくれて

良かったです。 

会議室にあるマイクやカメラを初めて見ました。 

本格的すぎてびっくりしました。 

いすがすごく気持ち良かったです。 

発言残時間や役割分担など、市議会は大変だなと

思いました。 

いろいろな仕事や意見があってすごいと思いまし

た。 

これからもがんばってください。 

学校にはすごくお金がかかっているのだなと思い

ました。 

 

 


